Pressebericht im Gränzbote Datum: 15.02.2007



Schüler machen Mutpol-Projekt

SPAICHINGEN (rau) - Wie schwererziehbare Jugendliche zur Tuttlinger Jugendhilfe Mutpol kommen, das wollen drei Spaichinger
Berufschülerinnen in einem SchulProjekt wissen. Dabei interviewen
sie unter anderem auch Jugendliche der sozialen Einrichtung. Am
schlimmsten sei es, finden sie,
wenn es Eltern egal ist, was ihre
Kinder machen. Nicht alle Passanten waren begeistert, als
die Freundinnen in Fußgängerzonen Spenden für die Jugendlichen
gesammelt haben. SPAICHINGEN